

VII. Drogen

Liebe Eltern der oberen Jahrgänge (ab Klasse 9, teilweise aber leider auch schon darunter), der Konsum von Hasch (z.B. als Joints), Snuff (Tabakpäckchen, die unter die Oberlippe gelegt werden), synthetischen Drogen oder auch ganz simpel Energy-Drinks verbreitet sich immer weiter unter Jugendlichen und beginnt vor allem in immer jüngeren Jahrgängen. Wir teilen dieses Problem mit allen Schulen Deutschlands und möchten dem am KGH aktiv entgegenwirken. Wir bitten Sie deshalb um Ihre Mithilfe – sprechen Sie mit Ihren Kindern über die Gefahren, haben Sie ein wachsames Auge auf eventuelle Veränderungen (bitte auch gerade dort, wo sie so etwas nie erwarten würden) und teilen Sie uns jeden noch so kleinen Verdacht mit. Die Schule wird selbst präventive Maßnahmen entwickeln – vielen Dank für Ihre Zusammenarbeit!

VIII. Termine

21.03.	Do	Känguru-Wettbewerb Ma
27.3.	Mi	Navigator-Tag Kl. 6
28.3.	Do	Girls/Boys-Day
28./29.3.	Do/ Fr	Abi on stage 19.30 Uhr (Aula)
4./5.4.	Do/Fr	Kindermusical "Ali Baba...", 19.30 Uhr - Aula
8.4.	Mo	Europatag – Projekttag am KGH
10.4.	Mi	Elternsprechtage
12.4.	Fr	Letzter Unterrichtstag Q2
13.4.-28.4.		Osterferien
7.5.	Di	Big Challenge Wettbewerb 5/6
14.5.	Di	Infoabend JgSt 6, Profilklassen, 19:00 Uhr
23./24.5.	Do/Fr	Aufführung „Der Besuch der alten Dame“, 19.30 Uhr - Aula
30.5.-2.6.	Do-So	Himmelfahrtsbrücke
5.6.	Mi	Lehrerausflug, Studientag
8.6.-11.6.	Sa-Di	Pfingstferien
13./14.6.	Do/Fr	Theater „Der große Gatsby“, 19.30 - Uhr Aula
18./19.6.	Di/Mi	Musical „Camelot“, 19.30 Uhr - Aula
20.-23.6.	Do-So	Fronleichnambrücke

gez. M. Spindler, OStD
(Schulleiter)



Elternbrief: 2 in 2018/2019

Liebe Eltern,

I. Dezember 2018 bis März 2019

Am 13.12. fand mit dem mittlerweile traditionellen Weihnachtskonzert des KGH ein Höhepunkt im kulturellen Schulleben statt – ein herzliches Dankeschön an die Musikfachschaft und an alle Mitwirkenden! Im Lehrerzimmer trafen sich Anfang Dezember wieder viele ehemalige Kolleginnen und Kollegen zum Adventskaffee, die SV richtete eine Weihnachtsfeier für die Kleinen aus. Sowohl die Feierlichkeiten zum Holocaust-Gedenktage (28.1.) als auch die Stolpersteinverlegung (11.2.) wurde von Schülerinnen und Schülern des KGH mitgestaltet. Am 1.2. fand am KGH der traditionelle Wettbewerb „Jugend debattiert“ statt, am 7.2. der „Diercke-Wissens-Wettbewerb“. Die 6. Klassen waren am 15.2. bei ihrer Lesenacht begeistert. Vom 25. bis 27.2. fanden die Neuanmeldungen für das kommende Schuljahr statt – mit 88 neuen Fünftklässlern haben wir uns bei diesem demographisch sehr kleinen Jahrgang sehr gut geschlagen – wir freuen uns auf die Neuen!!

Wir gratulieren den Jungen der WK III im Fußball und den Mädchen der WK II und IV im Handball zum Kreismeister! Ein herzliches Dankeschön geht an die Müllsammler vom 9. März und bei Frau Fröhlich und Ihrem Kunstkurs bedanken wir uns für das tolle Kunstwerk am Unterstufentrakt.

II. Lehrerinnen und Lehrer

Wir freuen uns, dass Herr Rudolph mit Sport für Herrn John (2 Monate Elternzeit) eingesprungen ist! Als Vertretung für Frau Nowak begrüßen wir erneut gern Herrn Kaminski – Frohes Schaffen!

III. Chemieräume/ Ausstattungen KGH

Ein mittlerweile wirklich leidiges Thema ist dabei, seinen Abschluss zu finden: ab ca. 18.3. werden die Chemieräume wieder beschulbar sein. Auch die neue Schließanlage ist mittlerweile installiert. Im Pausenhallenbereich und in der Unterstufe wurden neue Sicherheitstüren installiert – insgesamt wurde das KGH bei der im Februar stattgefundenen Sicherheitsbegehung sehr gelobt!

IV. Veranstaltungen am KGH

Abi on stage: Die Schule ist bankrott (das ist zum Glück fiktiv) und die scheinbar einzige Lösung, die Schulden wett zu machen, ist die Umwandlung in ein Casino. Das bevorstehende Abitur des ältesten Jahrgangs rückt für die verantwortlichen Lehrer damit komplett ins Vergessen. Nicht mit uns! Wir, die Q2, laden Sie herzlich zum alljährlichen Abi on Stage in die Aula des Kreisgymnasiums ein. Am Donnerstag, den 28.03 und Freitag, den 29.03. ab jeweils 19:30 Uhr stehen wir für euch auf der Bühne! Für Verpflegung in Form von Würstchen und Getränken ist im Tausch gegen einen kleinen Betrag gesorgt. Der Eintritt ist wie immer frei! Über eine kleine Spende freut sich die Q2 trotzdem allemal!

Musical: Der Kinderchor und das Vororchester möchten Sie in die Welt von „Ali Baba und die 40 Räuber“ entführen. Lassen Sie sich von der orientalischen Musik und den dazugehörigen Kostümen bezaubern! Die Aufführungen sind am Donnerstag, den 4. und am Freitag, 5. April, jeweils um 19.30 Uhr in der Aula. Eintrittskarten können ab dem 28. März in den großen Pausen oder an der Abendkasse erworben werden (6 € / 3 €).

Theater: Lassen Sie sich das Klassik-Stück „Der Besuch der alten Dame“ von Dürrenmatt und von unserem Literaturkurs (Dr. Zumbrink) am 23./24. Mai nicht entgehen – jeweils 19.30 Uhr in der Aula!

V. Schulbücher/ Schülerfahrkarten/ Entschuldigungsverfahren

Wir müssen Sie leider darauf aufmerksam machen, dass es dem KGH nicht möglich ist, Schulbücher doppelt auszugeben (um eines zu Hause und eines in der Schule zu nutzen).

Bitte denken Sie daran, wie jedes Jahr die Schülerfahrkarten für das neue Schuljahr online zu bestellen! Die Bestellung muss vor den Sommerferien erfolgen, da sonst die pünktliche Ausgabe der Tickets nicht gewährleistet werden kann. In den Ferien sind die Sekretariate nicht besetzt und können Ihre Anträge nicht bearbeiten.

Für die Fahrkartenbestellung bitte einfach den „alten“ Account öffnen und nur die Klasse/Jahrgangsstufe und das Schuljahr ändern. Nach Beantragung der Tickets über Schülerfahrkosten online (<https://guetersloh.schuelerfahrkosten.de/>) ist für die Erstellung der Tickets eine Bearbeitungszeit von ca. 10 Tagen einzuplanen. Eine Fahrkostenerstattung bei verspäteter Bestellung für die Zeit bis zur Ticketausgabe ist nicht möglich. Die Beantragung sollte daher rechtzeitig erfolgen.

Entschuldigungen: für die Klassen 5 bis Q2 gilt: Wer an einem Tag die Schule nicht besuchen kann, muss uns darüber bis 9 Uhr (bei Klausuren bis 8 Uhr) telefonisch informieren. Die spätere schriftliche Entschuldigung reicht nicht aus, denn wir müssen zu jedem Zeitpunkt (z.B. bei einem Feuereinsatz oder einer polizeilichen Nachfrage) über den Verbleib aller Schülerinnen und Schüler Bescheid wissen. Ohne morgendliche Entschuldigung müssten wir eigentlich jeden Tag die Polizei bzw. das Jugendamt informieren. Wir bitten um Beachtung!

Die Oberstufe denkt bitte an die blauen Zettel für Abmeldungen während des Tages, die Mittelstufe entsprechend an den gelben!

VI. Osterpäckchen für Valmiera

Im Rahmen unserer Partnerschaft mit der 5. Mittelschule in Valmiera entstand im letzten Jahr die Idee, den dortigen integrativen Kindergarten Bitite (Bienchen) mit der Hilfsaktion „Allerlei im Osterei“ zu unterstützen. Wir waren sehr glücklich, im letzten Jahr knapp über 70 kleine Päckchen nach Valmiera schicken zu können, die den Kindergartenkindern dort eine tolle Osterüberraschung bereitet haben. Auch in diesem Jahr möchten wir deshalb natürlich Osterpäckchen für die Bienchen sammeln. Der Schwerpunkt soll dabei in diesem Jahr auf Wunsch des Kindergartens auf Bastelmaterialien liegen. Eine etwas genauere „Packanleitung“ ist auch auf unserer Homepage zu finden und wir würden uns sehr freuen, wenn wir auch dieses Mal viele, viele Päckchen nach Lettland schicken könnten.